

RepairCafé startet in Schotten

Reparieren statt Wegwerfen im MehrGenerationenHaus

Schotten. Am Dienstag, 15. April, beginnt das RepairCafé der Nachbarschaftshilfe Schotten um 18 Uhr im Mehr-GenerationenHaus, Kirchstraße 20.

Die Idee zum RepairCafé hatte Alexander Röhm im Februar. Dank zahlreicher Spender konnte die Werkstatt schnell mit den notwendigen Werkzeugen ausgestattet werden. Die Spendenbereitschaft der Bürger aus allen Stadtteilen von Schotten hat die Organisatoren beeindruckt. Ein großes Dankeschön an alle, die mit ihren Materialspenden dazu beige-

tragen haben, die Werkstatt des RepairCafés auszustatten. *1 Foto Werkstatt @EC Künftig stehen jeden dritten Dienstag im Monat ehrenamtliche Helfer zur Verfügung, um defekte Geräte zu reparieren. Die Anmeldung ist telefonisch unter Tel. 06044/9892419 oder per E-Mail an repaircafe@nachbarschaftshilfe-schotten.de möglich. Eingeladen sind alle Bürger von Schotten, in angenehmer Atmosphäre an dem Service teilzunehmen, der unter dem Motto „Reparieren statt Wegwerfen“ angeboten wird. Der Service ist

kostenlos, Spenden zur Deckung der Kosten sind jedoch willkommen, Materialkosten für Ersatzteile müssen erstattet werden. Auch neben dem RepairCafé helfen die Helfer gerne weiter, denn sie haben nicht nur Talent für Technik, sondern auch ein Herz für Tiere. Zwei ältere Damen dürfen sich über einen neuen Meerschweinchen-Stall freuen – und ihre pelzigen Mitbewohner über ein Upgrade der Luxusklasse! Die Nachbarschaftshilfe Schotten zeigt: Sie haben ein Herz für ihre Nachbarn – und für ihre tierischen Freunde.